
Hallo zusammen :)

ich wollte mal fragen... Wie steht ihr denn generell zu dem Thema ein unfertiges Manuskript bereits
Literaturagenturen anzubieten? Das ist eine Frage, die ich mir schon seit Längerem stelle und für mich in
meiner aktuellen Situation durchaus einen gewissen Reiz darstellt.

LG
Fabienne

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Noch unfertiges Manuskript an Agenturen schicken
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